

Médiapart, 29 janvier 2019

FRANCE — ENQUÊTE

Un nouveau lien apparaît entre Alexandre Benalla et l'affaire du contrat russe

29 JANVIER 2019 | PAR FABRICE ARFLANTTON ROUGET ET MARINE TURCHI

Alors qu'Alexandre Benalla continue de démentir tout lien avec le contrat de sécurité signé en juin 2018 avec un oligarque russe proche de Poutine, une nouvelle connexion apparaît aujourd'hui avec un troisième personnage de l'affaire : Reynald Chevallier, un agent de sécurité du parti LREM, qui intervient comme « *prof de sport à l'Élysée* », selon Benalla lui-même.